

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Tuhan Maha Esa atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Pembelajaran Kooperatif Tipe Student Teams Achievement Division (STAD) Untuk Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Bilangan Bulat Di Kelas VII Yayasan Madrasah Islamiyah Medan Tahun Ajaran 2015/2016” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, dengan rendah hati dan tulus penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr.Syafari, M.Pd selaku dosen pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapkan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr.S.Saragih, M.Pd, Bapak Drs.H.Banjarnahor,M.Pd., Bapak Drs.Yasifati Hia, M.si, sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd,MA,M.Sc,Ph.D selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof.Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta Staf Pegawai di fakultas. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr.Edy Surya, M.Si., Selaku Ketua Jurusan Matematika,Bapak Drs. Zul Amry, M.Si.Ph.D Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., sebagai sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga di sampaikan kepada selaku Kepala Yayasan Madrasah Islamiyah Medan Bapak Rustam, S.Pd.I, dan Ibu Srinurwati S.Pd , Selaku Guru Matematika Yayasan Madrasah Islamiyah Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ibunda Nurmayah Siregar dan Ayahanda Khoiruddin yang tak henti-hentinya memeberikan doa,dukungan,semangat,perhatian dan pengertian yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED, terkhusus juga kepada adiknda Ardian Muhammad Roni dan seluruh sanak keluarga yang senantiasa memberikan dorongan,doa dan semangat.

Tak lupa pula penulis ucapkan terima kasih terkhusus Kepada prada Bambang budi wansyah sitepu dan Ari Susanto ST, teman-teman seperjuangan sesama PS Novita Sembiring.

Yang selalu menemani,memberikan motivasi dan bantuan. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di kelas Reguler A 2011 Matematika Unimed terkhusus Nova Yanti sinaga, Rina Ananta ,Santi Ramona ,Akhyar Munawar rinaldy,novriyanti, sahabat-sahabat sejati fitri,cindy,dan teman-teman PPLT ,deby I Nila ,juli fitriani, zulham, ilham,eka,rika, rahmi, dika, dan adelina yang telah banyak membantu, memberikan masukan dan selalu memberikan semangat dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Penulis berharap kiranya skripsi ini berguna bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan di masa yang datang.

Medan, Maret 2016

Annisa Hannum Nasution
Nim 4112111003